

DECLARACION DEL OBISPADO DE IQUIQUE ANTE EL HECHO DE LA RELEGACION DE UN GRUPO DE CIUDADANOS A PISAGUA.

1. Con gran sorpresa nos hemos enterado, en la tarde del lunes recién pasado, por informaciones entregadas por los medios de comunicación social, que el Gobierno había decretado la relegación a Pisagua de un gran número de ciudadanos tildados de delincuentes comunes.
2. Nos preocupa enormemente que, a pesar de los insistentes llamados de la Iglesia, se sigan empleando sistemas que en nada contribuyen a lograr una auténtica reconciliación nacional.
3. La experiencia de relegaciones anteriores, en la misma localidad de Pisagua, nos permite abrigar ciertos temores, pese a las preocupaciones tomadas por las autoridades de Gobierno respecto a la existencia de condiciones mínimas para el desarrollo digno de la vida humana de las personas allí relegadas.
4. Siguiendo la actitud de Cristo y las enseñanzas del Magisterio, la Iglesia estará presente junto a estos hermanos que sufren prestándoles el apoyo que sea necesario.

+ JAVIER PRADO ARANGUIZ
Obispo de Iquique

IQUIQUE, 30 de octubre de 1984.-